



大谷っ子

自ら学び 自他を大切にし
未来をたくましく生きる子供の育成

R4.3.16

第22号

朝日町立大谷小学校

校長 奥山 勇



↑ホームページ更新
しました。QR コードで
簡単に見られます。

6年生に感謝、そして未来に向けて



6年生を送る会で、1年生から5年生が感謝の気持ちを6年生に伝えました。

3日には「6年生を送る会」が開かれました。これまで、大谷小学校のリーダーとしてがんばってきた6年生に感謝の気持ちを伝えるために、5年生が中心になって準備を進めてきました。会では、6年生クイズやジェスチャーゲーム、6年生へのインタビューなどがありました。また、たて割り班からは色紙のプレゼントと、歌のプレゼントがありました。最後に6年生が、1年生から5年生一人一人に川柳を考えて画用紙に書き、それを披露してくれました。6年生は下級生一人一人をよく見ているなど感心しました。

コロナ禍なので、大きな声を出すことはできなかったのですが、1年生から5年生までの気持ちが伝わった、しっとりとした会になりました。



6年生へのインタビュー



心のこもった色紙のプレゼント



心を一つに「虹」を歌いました。

6年生から下の学年に引継ぎをしました



3月に入り、学校では来年度に向けての準備が進められています。

2日には委員会活動の引継ぎが行われました。代表委員会の話し合いのあと、5年生の委員長さんへ「委員会ファイル」が引継がれました。6年生からは励ましの言葉が、5年生からは来年度の抱負の言葉が交わされました。

また、通学班も新しい班長に変わり、毎朝班員を連れてきています。ちょっと戸惑い気味の班もありましたが、元気に登校しています。

保健委員会の活動

保健委員会は日々の活動として、換気の呼びかけをしたり、健康観察簿を配ったり、清潔検査の集計をしたりしています。今回は、全校生のために、マスク入れを作る活動をしました。シールを貼ってオリジナルのマスク入れを作りました。



1年生は雪合戦

今年は雪が多く、グラウンドでなかなか活動できません。1・2年生は、3月の晴れた日にグラウンドに出て、雪合戦をしました。バケツで雪を積んで陣地をつくりました。歓声を上げながら雪と触れ合っていました。



学校の時を刻んだ屋外時計

先日、校舎の前にある屋外時計を修理してもらいました。取り外した時計は、現在の校舎が建てられた平成11年から動いていました。約23年間動き続けたこととなります。数百人の子供たちがこの時計を見て登下校していたのかと思うと、感慨深いものがあります。1年生が修理の様子を見学しました。



四月の予定

- 7日(木) 新任式 始業式 入学式
- 8日(金) 一斉下校・通学路点検
PTA 三役会
- 11日(月) 知能テスト
- 12日(火) 身体計測
- 13日(水) NRT テスト (国・理)
- 14日(木) NRT テスト (算・社)
PTA 役員会
- 15日(金) 交通安全教室
- 19日(火) 全国学力学習状況調査
- 20日(水) 避難訓練
- 21日(木) 1年生をむかえる会
- 22日(金) 授業参観 PTA 総会
学級懇談会
- 27日(水) 見守り隊顔合わせ会